

El alcalde de Jumilla exige a Valcárcel «que no se negocie con el agua de los regantes del Altiplano»

🕒 21:56 ☆☆☆☆☆



El alcalde de Jumilla, Francisco Abellán, exigió hoy al presidente de la Región de Murcia, Ramón Luis Valcárcel, que "no se negocie con el agua de los regantes del Altiplano" en referencia a la decisión de la Comunidad de Regantes de Villena de "autorizar la venta de agua a la empresa Danone de un acuífero que comparte con la Región", explicó.

EFE En concreto, el acuífero Yecla-Villena-Beneixama, "está destinado exclusivamente a regadío", dijo Abellán, quien expresó el "estupor" de las fuerzas políticas de la comarca del Altiplano, así como de los regantes y ciudadanos de esta zona, según informaron fuentes de esta formación política en un comunicado.

En este sentido, Abellán defendió que el uso del agua "debe ser para todos los que la necesiten y si es para siempre, mejor, pero nunca debe ser agua para todo, con la situación de sequía que actualmente atravesamos".

Abellán recordó que, mientras el pasado 7 de mayo, 300 alcaldes del PP constituían en Orihuela (Alicante) la plataforma para reivindicar el trasvase del Ebro, la Comunidad de Regantes de Villena "aprobaría la venta de 0,7 hectómetros cúbicos de agua, que utilizaban para riego, a la multinacional Danone que prevé abrir una planta embotelladora de la marca FontVella".

En su opinión "es paradójico que mientras que se producía ese acto, otros alcaldes del PP se reunieran la tarde antes con la mencionada multinacional para vender el agua de todos para hacer negocio".

En concreto, se refirió a la alcaldesa de Villena, Celia Lledó, que estaba en el acto de Orihuela "aunque el día anterior había aceptado vender el agua de su tierra y también de los agricultores del Altiplano murciano, a cambio de recibir 1,20 euros por metro cúbico".

Ante esa situación, Abellán se preguntó si "es coherente reclamar el trasvase desde el Ebro a las cuencas mediterráneas mientras el agua se vende para hacer negocio" y, en particular, se planteó "cómo defender desde Murcia que se trasvase agua desde el Tajo al Cenajo para que llegue a los agricultores del Altiplano, Yecla y Jumilla".

Por todo ello, pidió a Valcárcel "una respuesta a esta situación y el respaldo para exigir al presidente de la Comunidad Valenciana, Francisco Camps, que defienda los derechos de los regantes", porque en su opinión "el agua es un bien de todos, es escaso y no debe ser motivo de guerras".

Abellán reclamó un acuerdo de estado en materia de agua, la consolidación del trasvase Tajo-Segura como garantía para abastecimiento y regadío, e indicó que "es necesario obtener agua de forma pacífica, sin guerras sociales y de forma autónoma".

Por último, explicó que, en su condición de senador, ha tomado la iniciativa de comunicar esta situación al Ministerio de Medio Ambiente y solicitara Elena Espinosa su opinión sobre este asunto.